

Los técnicos piden «potenciar» el transporte público con Avilés, Carreño, Gozón y Siero

La Milla del Conocimiento es la segunda área de equipamientos que más viajes genera y recibe en Asturias, 19.200 diarios, el 67% en coche privado

:: I. VILLAR / R. MUÑIZ

GIJÓN. El diagnóstico realizado por el Principado como base para el futuro plan de movilidad del área metropolitana central de Asturias sitúa entre las zonas «con mayor demanda potencial de transporte público» de la región la conexión del centro de Gi-

jón con el casco urbano de Avilés, Carreño y las parroquias rurales de Gozón, Siero y La Felguera, así como con la propia área rural del concejo. También ve factible un mayor uso del transporte colectivo en detrimento del vehículo privado en los desplazamientos entre la zona del puerto y el centro de Oviedo (y Lugones), así como entre el casco urbano de la capital y la Milla del Conocimiento de Gijón, si bien en este último caso el cambio de hábitos se fía a la entrada en funcionamiento del metrotren.

Según este estudio, solo un 20% de los aproximadamente 25.000 viajes que se realizan a diario entre el

área de Gijón y la de Avilés son en transporte público. Con Siero y Noreña el volumen de desplazamientos es similar, pero en este caso el uso de trenes y autobuses se reduce al 14% con respecto al coche privado. Dentro de Gijón, las relaciones a potenciar a través del transporte público son las del centro urbano con la zona este y las parroquias rurales.

El documento relaciona varios problemas que afectan actualmente al transporte público regional y que deberían solucionarse para potenciar su uso. Destaca la falta de coordinación entre trenes y autobuses, «que no favorece la intermodalidad». Cita tam-

bién la ausencia de conexión entre la AS-II y la A-66 en Llanera, la falta de complementariedad entre los autobuses interurbanos y urbanos y la reducida frecuencia de las líneas de la antigua Feve y su relación con las de Cercanías.

El diagnóstico incluye una ficha dedicada específicamente a la Milla del Conocimiento, segundo espacio de equipamientos que más viajes genera y recibe en Asturias, solo por detrás del HUCA. Esta zona de Cabueñes es origen y destino de 19.200 viajes diarios, de los que un 67% se hacen en vehículo privado. «Más de la mitad de los usuarios indican que podrían realizar el viaje de otro modo», destacan los técnicos.

El PP destacó que el diagnóstico identifica Gijón como «la ciudad asturiana con menos viajes motorizados» (un 60% de los desplazamientos interiores son a pie o en bicicleta) y pidió al gobierno local que en el plan de movilidad «no se pliegue a las propuestas de la izquierda radical, que suponen una persecución a coches y motos».

Desestimado un recurso interpuesto por el Grupo contra una moción de censura

:: I. V.

GIJÓN. La Audiencia Provincial ha desestimado el recurso de apelación interpuesto por el Real Grupo de Cultura Covadonga en su disputa con varios socios de la entidad que comenzaron la recogida de firmas para promover una moción de censura contra la directiva de Antonio Cortijo. Por una serie de diferencias en la gestión de dicha moción, la comisión electoral decidió anular la recogida de firmas, motivo por el que los socios discrepantes decidieron demandar al Grupo al considerar ilegal la medida. El juzgado les dio la razón y ayer también ganaron el recurso interpuesto por la entidad grupista.

Recorrido

Estacionamiento prohibido
Desde la mañana del sábado 28 de abril en la avenida de Albert Einstein, en la calle Jesús Revuelta y en un margen de la calle Rosalía de Castro.

Cortes de tráfico
El recorrido se cortará por tramos con la antelación suficiente para el paso de los participantes. Esta previsto que el último corredor entre en Las Mestas sobre las 20:30 horas.

Calles del recorrido
Avenida Albert Einstein, avenida de la Pecuaria hasta la rotonda del Piqueru, vuelta por la misma hasta la avenida Justo del Castillo, paseo del Doctor Fleming, carretera de Somió, carretera de La Providencia, avenida José García Benardo, Rufo Rendueles, Ezcurdiat, Cabrales, plaza Mayor, plaza del Marqués, Muelle de Oriente, Rodríguez San Pedro, Mariano Pola, avenida de Galicia, Rosalía de Castro, Chité, Cortijo, Llorru, Juan Carlos I, plaza del Padre Máximo, Juan Carlos I, Marqués de San Esteban, Trinidad, Melquiades Álvarez, San Bernardo, Jovellanos, Capua, Marqués de Casa Valdés, Eladio Carreño, Rufo Rendueles, avenida del Molinón, Enrique Castro, Carretera de Villaviciosa, Ezcurdiat, Castiella, carretera de Villaviciosa, Jesús Revuelta y meta en la pista de atletismo de Las Mestas.

SALIDA 18h
Avenida de Albert Einstein

META
Las Mestas

García Rendueles y Juan Carlos I, «se cortará por tramos con antelación suficiente para garantizar la seguridad de los participantes y no se volverá a abrir hasta que pase el último de ellos y las condiciones de seguridad de cada tramo lo permitan». Mientras estén cerradas, no se permitirá el paso a las vías afectadas tampoco desde los garajes y fincas situados en ellas.

Desde primera hora de la mañana del sábado, además, estará prohibido el aparcamiento en la avenida de Albert Einstein y en la calle de Jesús Revuelta, así como en uno de los márgenes de la calle Rosalía de Castro.

Fomento del reciclaje

Con el objetivo de convertir la media maratón de Gijón «en un evento deportivo más sostenible», Emulsa aumentará la presencia de contenedores azules y amarillos para la recogida selectiva de papel, cartón y envases, especialmente en la zona de meta y post-meta. Con respecto a estos últimos, habrá una campaña dirigida especialmente a los corredores, invitándoles a lanzar en marcha sus botellas de agua -se consumirán más de 10.000- a unos contenedores personalizados y de diseño especial que se ubicarán en cuatro puntos de avituallamiento. Mostrarán el lema 'En esta carrera ganamos todos, recicla tus envases'. Emulsa también reforzará los servicios de limpieza.

La Policía Local sugiere «no usar el coche» durante la media maratón de mañana

:: I. V.

GIJÓN. La Policía Local recomendó ayer «no utilizar los vehículos particulares en las zonas afectadas por el

recorrido de la media maratón», que se celebrará mañana por la tarde y congregará a 2.500 participantes. Pide además a los «seguir las instruccio-

nes» de los agentes y las de los voluntarios de Protección Civil y de la organización destinados a la seguridad del evento. Ante cualquier emergen-

cia el Ayuntamiento insta a ponerse en contacto con la Policía Local llamando al 092 o al 985181100.

La carrera partirá a las 18 horas de la avenida de Albert Einstein y terminará en Las Mestas, adonde se prevé que el último participante llegue en torno a las 20:30 horas. El recorrido, que incluye grandes ejes como las avenidas de Justo del Castillo, Rufo

Bodega Vieya
RESTAURANTE

Menú para 2 personas
CENA VIERNES Y SABADO

- ENSALADA RIBERA
- MERLUZA A LA SIDRA
- CABRITU
- POSTRES CASEROS
- VINO RIOJA, ALBARIÑO, SIDRA O AGUA

2 PERSONAS
30€

C/ Ronda, s/n - 33350 LA CAMOCHA - GIJÓN - Tel. 985 13 78 23

MOROLLÓN

LA SENCILLEZ ES LA CLAVE DE LA ELEGANCIA

EL MEJOR REGALO PARA EL DÍA DE LA MADRE

C/ Pedro Duro, 12 - Gijón

ATENEO LEGAL
abogados

Todas las áreas del Derecho

Pago hasta 12 meses sin intereses

C/ Ecuador nº 1-1ºD - Tel. 985 09 80 03
(esquina Avda Argentina)
33213 La Calzada - Gijón